

こんにちは 中根さちの ハーフシター

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20
自宅 892-9324 高知市福井町1495-3



2017. 4. 16
NO. 514



県庁前で宣伝。野党4党と市民団体が訴え。

共謀罪法案阻止へ 野党4党そろって訴え

高知憲法アクションは、4月6日、自民・公明・国民
会議党入り強行に抗議し、「共謀罪」法案の廃案を求
めて、野党4党、市民約30人が参加し宣伝を行いま
した。
日本共産党の松本けんじ衆院ノ区予定候補が「国民
の内心を処罰する危険なもの。廃案に全力」とおい
さつ。民進党・前田野事長、新社会党小田代表、社
民党今西幹事長も「日本を再び暗黒にさせない」と訴
え、妻と土佐めぐり

たまし
た。

無料 法律・生活相談会
4月27日(木) ゴジ6:00~
日本共産党 旭事務所
南拓人弁護士 市議、県議がうかがひ封。
お気軽にご利用ください。
予約は、090-6280-3860(中根まど)

ビギニ水爆被災船員問題解決へ 努力をする と 山本有二農相答弁

参議院 農林水産委員会

日本共産党の紙智子参議院議員は、4月6日の農林水産委員
会で、ビギニ問題をとりあげ、
高知2区選出の山本有二大臣に
質詢。既に高知県は、2014年9月
の農林水産省の山本有二大臣に
応じて、ビギニ被災船員健康調
査と相談会を3回実施。共産党
提案の「ビギニ事件真相調査
は、全舎一致で採択され、徹底
分析を厚着者に求めています。
山本大臣は、重要なところは
係争中ということ、答弁をさせ
ましたが、紙議員が「高知に帰
った時に、漁業や市民団体の皆
さんとお会いしてお話を」と質
詢すると、「お会いすることはや
りませんが、私の盟友であ
ります高知県知事は、被害に
あつた漁業者の立場にたつて、
すべてを調査し対応したいとお
っしゃっています。ぜひこの向
題がスムーズに解決できますよ
うに私も努力したいと思います。
と答弁しました。
一日も早い真相解明と解決が
図られるようお願い、全力をあげ
ていきます」と思っています。

てくてく歩記 (511)

わたしの
桜の花もつ川に終わろうとしています。
「県議になつて、驚いたこと」の中で、よくあげられ
るのが、たくさんある議連の中に、議員野球があること。
入りたての人が入るのですか。じつは、今は、手
入っています。ユニホームをつくり、年に1度の四国4県
の県議チームと試合をけつするのですか。この10年、
練習は、ちよつと参加して、あとは応援のみで
「徹しています。7人制ソフトボールの勝負に、ケガと
目をとおして、野球の経験は、米田総県議。
この時ばかりは、全員野球が、交流しています。